

« Cet ouvrage est extrêmement important car il met l'accent sur une réalité qui est à la base de toutes les difficultés que nous avons eues à traiter dans les schémas de reconstruction de ces vingt dernières années, qu'il s'agisse de Berlin, de Sarajevo ou aujourd'hui de Bagdad : la capacité d'autoneutralisation des circuits de décision. » **Xavier Guilhou**

« Il nous faut ravalier notre sommaire vision de l'ordre économique des choses, ce qui arrive à ce pays nous ramène très fort à de vieux et vagues souvenirs de l'autre siècle, on parle du XX<sup>e</sup>. (...) L'Argentine, c'est la preuve que l'économie, aussi, est un éternel recommencement. » **Pierre Georges. Le Monde du 21 décembre 2001**

Attention. Ceci n'est pas un livre sur une contrée lointaine et ses tourments singuliers : ce que vit l'Argentine correspond en grande partie aux pathologies, diagnostics et risques annoncés dans les grands pays occidentaux.

- Dans les coulisses d'un phénomène de rupture peu connu : l'implosion.
- Un retour d'expérience franco-argentin hors-normes.
- Les réalités d'une mobilisation d'énergies collectives.



À Paris, **Patrick Lagadec** est directeur de recherche à l'École polytechnique. Le fil rouge de ses travaux est la question du pilotage, de la gouvernance des sociétés complexes en univers de fortes turbulences et **Xavier Guilhou** est Directeur d'Eurogroup Institute.



À Buenos Aires, **Laura Bertone**, spécialiste en communication interpersonnelle et interculturelle, a créé son cabinet de conseil *Evolucion* en 1994. Elle se consacre depuis à l'accompagnement d'équipes de direction et à la mise en œuvre des projets contribuant au développement personnel et collectif.

Derniers livres parus : *La fin du risque zéro* avec Xavier Guilhou, Eyrolles-Société, 2002 et *Traité des nouveaux risques*, Folio-Gallimard, en collaboration avec Olivier Godard, Claude Henry et Erwann Michel-Kerjan, 2002.

Editions d'Organisation • Eyrolles  
Code éditeur : 653008 • ISBN : 2-7081-3008-0



14 €